



Zone de défense  
Sud-Est

**Lyon, le 24 septembre 2019**

## **L'école de Pupilles de l'Air : une nouvelle « école inclusive »**

**Le 25 septembre prochain, l'école des Pupilles de l'Air (EPA) inaugurera sa première classe d'enfants autistes. A cette occasion, les jeunes recevront l'insigne de l'école au même titre que les autres élèves.**

C'est une première pour les lycées de la Défense: le 25 septembre prochain, l'EPA ouvrira une classe spéciale pour les enfants atteints du syndrome d'Asperger. Lors d'une cérémonie militaire, les 10 jeunes autistes entre 11 et 15 ans, entourés de leurs familles et de personnalités de l'armée de l'Air, recevront l'insigne de l'école, faisant d'eux des « pipins », surnom donné aux élèves de l'EPA, à part entière.

Cette collaboration est la première entre le Ministère des Armées, l'Education Nationale et l'association des paralysés de France handicap (APF France handicap), l'une des plus grandes associations de personnes handicapées du pays. C'est un dispositif totalement inscrit dans le mouvement de l'Ecole inclusive et les directives de l'Education nationale

Grâce au suivi d'une équipe médico-sociale au sein de l'établissement, les jeunes pourront bénéficier des possibilités d'inclusion dans les classes des élèves. L'école met aussi à leur disposition des infrastructures de qualité.

La presse est invitée à couvrir cette cérémonie au cœur des lycées de la Défense :

**>> Mercredi 25 septembre 2019 <<**

Ecole des Pupilles de l'Air  
38241 Meylan

**Accréditation obligatoire auprès du contact ci-dessous :**

### **Contact presse**

Officier de communication de l'école des Pupilles de l'Air  
Capitaine Peggy Birot

[peggy.birot@intradef.gouv.fr](mailto:peggy.birot@intradef.gouv.fr) / 04 80 42 20 06

[www.defense-sudest.fr](http://www.defense-sudest.fr) / Twitter : @Defense\_Sud\_Est / Facebook : @DefenseSudEst